
Lieber Herr Professor Busch, 
 
haben Sie herzlichen Dank für die erfreuliche Mitteilung. Der Vorstand des CORO sowie die Direktorin 
Frau Professor Behlmer bat mich, Ihnen vielmals für Ihre Unterstützung zu danken, ohne die der 
positive Abschluss des Akkreditierungsberichts der Bewertungskommission wohl kaum zu erreichen 
gewesen wäre. 
 
Ablehnungen von Monita und Empfehlungen bzw. Korrekturen zum Bericht gibt es seitens der 
Studiengangsverantwortlichen nicht. Gerne wird seitens der Studiengangsverantwortlichen 
unterstrichen, dass die deutlichere Kennzeichnung von Digitalisierung, Diversität und 
Nachhaltigkeitsaspekten bei Benennungen von Veranstaltungen sowie bei Änderungen von Modulen 
konsequent umgesetzt werden wird bzw. bei Importen anderer Fächer darauf aufmerksam gemacht 
werden wird. 
 
Zu dem überfachlichen Punkt der Barrierefreiheit bat mich der Vorstand des CORO sowie die 
Direktorin, zwei Punkte anzuregen: Bei der Raumauswahl im Vorlesungsverzeichnis wäre ein 
Auswahlfeld "barrierefrei" für die Reservierung von Räume hilfreich wie auch in der 
Detailbeschreibung der Räume ein Hinweis auf Barrierefreiheit eine bessere Übersicht gewähren 
würde. Den Vorschlag nach einer Rampe im KWZ, um einen eventuellen Ausfall des vorderen 
Fahrstuhls zu kompensieren, um die leicht erhöhte Laufebene rechts des Eingangs zu erreichen und 
somit Zugang zu Übungsräumen in höher liegenden Stockwerken zu haben, füge ich der 
Vollständigkeit halber an, weiß aber um die Problematik einer möglichen Umsetzung. 
 
Mit nochmals herzlichem Dank und ebensolchen Grüßen 
 
Orell Witthuhn 
 


